

NP 7 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Shakedown FIALP 2024

Positiva experiencia del Shakedown FIALP 2024 celebrado en Fuencaliente

16/3/2024

Más de 30 equipos se dieron cita en esta convocatoria previa a la temporada y que ha estado organizada por la Federación Insular de Automovilismo de La Palma. Una jornada que ha servido para que los equipos de la isla de la Isla Bonita hayan podido probar sus vehículos ante el inminente inicio de la temporada. El escenario escogido fue la carretera de Las Caletas, en Fuencaliente.

La temporada de motor ha comenzado en la isla de La Palma. La Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) ha organizado hoy sábado 16 de marzo la cuarta edición del Shakedown FIALP, una jornada tremendamente útil para los equipos de la isla. Más de 30 formaciones han podido testar sus monturas ante el inminente inicio de la temporada 2024.

Sobre la carretera LP-207, en Las Caletas, en el municipio de Fuencaliente, esa treintena de equipos ha tenido dos tandas en la que han podido rodar las pasadas que han estimado oportunas. Sin lugar a dudas, unos kilómetros vitales para ultimar detalles en los diferentes vehículos de los equipos palmeros.

Los aficionados, que acudieron en buen número, también han respondido a este Shakedown FIALP 2024, una jornada en la que se han podido ver nuevas máquinas que animarán este curso, como es el caso del Skoda Fabia R5 de Alejandro Afonso-Oscar Dóniz, el Ford Fiesta R5 de José Francisco Acosta-Carlos Martín, el Mitsubishi Lancer Evo IX de Claudio García-Rayco Hernández y Joel Triana-Ricardo Díaz, o el Porsche GT3 de Aníbal de Luis-Álvaro León, las cuales se han complementando con el resto de compañeros que han estado en el trazado de Fuencaliente.

Cabe resaltar que los equipos han podido rodar con todas las garantías que reúne una competición, lo que incluye los servicios sanitarios propios de un rallye o una prueba de montaña.

En este evento deportivo ha sido posible gracias a la colaboración del Ayuntamiento de Fuencaliente y a Taller Cutillas, que con su marca Kia han formado la caravana de seguridad del Shakedown FIALP 2024.